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И хотя общение за «круглом 
столом» редакции было сосре-
доточено, в основном, на опера-
тивном решении бесчисленных 
городских проблем, на том, что 
удается делать активистам обще-
ственного самоуправления, а что 
мешает добиваться больших под-
вижек, что хочется изменить в 
городе на Оке, всё-таки ктосовцы 
уверенно смотрят в будущее, име-
ют немалые планы и надежды на 
развитие городской инфраструк-
туры. Они по-прежнему готовы 
использовать весь функционал, 
который есть у общественной 
организации, для решения тех за-
дач, которые стоят перед органа-
ми местного самоуправления.

Темп разговора был задан 
председателем уличного коми-
тета улицы Радбужская Верой 
Владимировной Золотарёвой. 
Кстати, попутно заметим, су-
пругой правнука  городского 
головы Алексина (с 1915 по 
1918 г.г.) Георгия Михайлови-
ча Золотарёва (годы его жизни 
1858-1936). Вера Владимировна 
подчеркнула:

- Мне импонирует, что в моем 
родном городе многое делается 
для вовлечения общественников 
в решение самых важных вопро-
сов муниципального хозяйства, 
а местная власть в числе своих 
приоритетных задач ставит соз-
дание условий для активного уча-
стия жителей в управлении своей 
территорией, делегируя КТОСам 
определенные полномочия, и жи-
тели вовлечены в процесс обще-
ственного самоуправления.

Вера Владимировна далее 
рассказала о том, как уличному 
комитету с помощью властей 
предержащих удается реализо-
вывать свои инициативы:

- Сделали всё своими силами, 
то есть на свои средства, - про-
должила Вера Владимировная. 
- Теперь нет проблем у жителей 
Радбужской с дома № 91 до пере-
улка Пионерского. По нашему 
примеру хотят врезаться в сети и 
жители улицы имени Снегирёва. 
Теперь пытаемся отремонтиро-
вать, а точнее проложить тротуар 
до Пионерского переулка. Ули-
ца Радбужская ведь вся разбита, 
ходить людям неудобно. Хотя, 
слышала, районные власти пла-
нируют нынче положить асфальт 

О том, что у Старого 
города особая аура, 
неповторимая притягательная 
сила, убеждаешься каждый раз,
когда общаешься с его 
жителями. Они говорят 
о своем микрорайоне, а если
брать выше – о своем любимом 
городе – с нескрываемой 
гордостью и уважением. Видно,
что восторг этот не показной,
искренний, прочувствованный.
Алексинцы ощущают мощный
позитивный потенциал города,
его величие. Вот и встреча 
с председателями уличных 
комитетов зареченской части,
организованная «Алексинскими
вестями», подтвердила: 
земляки любят свой город, 
дорожат им, делают немало,
чтобы он хорошел год от года,
молодел, набирался сил, 
развивался и рос. 
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по этой, как видим, самой грузо-
напряженной дороге города.

Депутат Собрания предста-
вителей Алексинского района 
Анатолий Шестак заметил, об-
ращаясь к участникам «круглого 
стола»:

-  С интересом слежу за тем, 
как вы, уважаемые председатели 
уличных комитетов, практиче-
ски на голом энтузиазме, со всё 
большим тщанием, усердием вы-
водите Старый город на новые 
планки благоустройства, помога-
ете местной власти в реализации 
майского Указа Президента РФ 
об основных направлениях со-
вершенствования системы госу-
дарственного управления. Да, не 
всё удается. Но вы стараетесь и 
– только кликни! – включаетесь в 
новые благородные дела. Спаси-
бо вам за бескорыстие, вам, заме-
чательным подвижникам, любя-
щим свой родной Старый город, 
свой родной Алексин!

- Подтверждаю, что сотруд-
ничество администрации рай-
она, депутатского корпуса с 
общественным сектором даёт 
неплохие плоды, - включается 
в разговор Ольга Нестеровна 
Гуськова, председатель улич-
ного комитета улицы Смирнова. 
– Но хотелось, чтобы эта работа 
набирала обороты. Надеюсь, бу-
дет дан старт уже в ближайшей 
перспективе решению ряда ком-
плексных проблем. Назову не-
сколько из них, которые сильно 
волнуют наше зареченское насе-
ление. Надо прекратить работу 
в жилом секторе пункта по при-
ёму металлолома, это создаёт не-
мало неудобств. Для отгрузки ме-
таллического лома подъезжают 
40-тонные машины, они разбива-
ют и без того проблемные дороги 
улиц. Жители улиц Смирнова, 
Кулакова, Садовая, Окружная, 
Колхозного переулка просят ока-
зать содействие в приведении в 
нормальное состояние проезжей 
(а вернее непроходимой) дороги 
по переулку Колхозному. Дорога 
разбита вдрызг. Пробираться по 

ней – целая проблема. К оста-
новке автобуса с таким же назва-
нием на улице Тульская - весьма 
проблематично. В переулке уже 
образовалось аж три «озера», 
вода не просыхает даже летом. 
Эти злосчастные триста метров 
пешеходы и машины преодоле-
вают с трудом. Один из жителей 
– новоселов пытался выровнять 
полотно, привез за свои деньги 
машину щебня, но это не решило 
проблему. 

Общественники микрорайона 
ведут борьбу с водителями боль-
шегрузов, разбивающих дороги, 
а также с теми, кто круглогодич-
но ставит мощных «железных 
трудяг» на ночь и на выходные 
дни у своих дворов. В борьбе «с 
превосходящими силами против-
ника», победы не даются легко. 
По мнению О.Н. Гуськовой без 
помощи сотрудников правоохра-
нительных органов тут, видимо, 
не обойтись. Да и есть ли у тех 
полномочия на применение санк-
ций?

Разноголосицу мнений участ-
ников «круглого стола» вызвало 
предложение Ольги Нестеровны 
оформить в Старом городе хотя 
бы одну детскую игровую пло-
щадку. Где? Назывались разные 
места. К единому мнению так и 
не пришли. Да и для решения во-
проса нужно участвовать в кон-
курсе, готовить документы.

Конечно же, участники «кру-
глого стола» подчеркивали, что 
комфортные условия жизни лю-
дей неразрывно связаны с со-
стоянием благоустроенности 
территории. Ориентир обще-
ственниками взят на программу 
малых дел – реализацию точеч-
ных мероприятий, не требующих 
больших затрат, но качественно 
меняющих «лицо» микрорайона.

Анатолий Шестак:
- Мы  уже договорились с 

Галиной Гавриловной Седовой, 
что газета берёт на себя орга-
низацию в этом году внутрими-
крорайонного смотра-конкурса 
дворов на лучшее благоустрой-
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ство. Мы ведём информаци-
онное сопровождение этого 
смотра, учреждаем с помощью 
спонсоров призы победителям. 
Конкурс назвали «Старый го-
род – в цвету!». Думается, у нас 
всё получится. Давайте только 
заниматься этим с целеустрем-
лённым усердием.

Ольга Нестеровна Гуськова:
- Предложение принимается.  
Председатель КТОСа Галина 

Гавриловна Седова:

- Уже 30 марта, а в этот день 
выдалась теплая солнечная по-
года, у нас состоялся первый 
субботник, - продолжает Гали-
на Гавриловна. - Мы убрались 
не только у дворов, но и почи-
стили весь газон – от дорожно-
го управления до поворота на 
сельхозхимию. У нас на этой 
аллее очень привлекательно – 
уже подросли ели и сосны, по-
саженные когда-то новосёлами, 
много цветов, есть скамеечки. 
Замечательный такой «островок 
благодати». Будем холить его 
всё лето.

Анатолий Шестак:
- Районная власть призы-

вает алексинцев в целях улуч-
шения санитарного состояния 
и благоустройства города, всех 
населенных пунктов с мая и до 
сентября, когда традиционно от-
мечается День Тульской области, 
выполнить сезонные работы по 
содержанию, восстановлению 
объектов благоустройства с при-
влечением всех организаций 
вне зависимости от форм соб-
ственности, общественных объ-

единений граждан, населения. И 
алексинцы поддерживают свою 
власть. Смотрите, как посвежел, 
похорошел Алексин после перво-
го общеобластного субботника 
12 апреля! В нём приняли уча-
стие более трёх тысяч наших 
земляков.

Ольга Нестеровна Гуськова:
- Мне вообще очень нравится 

Любовь Сергеевна Галкина – как 
она старается благоустроить наш 
родной город! Настоящая хозяй-
ка! Мы поддерживаем её и будем 
стремиться ещё больше делать 
добрых дел во имя нашего слав-
ного Алексинграда!

Галина Гавриловна Седова:
- Хочу коснуться как раз во-

проса привлечения всех органи-
заций вне зависимости от форм 
собственности. На территории 
нашего КТОСа, к сожалению, 
руководители некоторых кол-
лективов проявляют инертность 
в наведении порядка и чистоты, 
не мобилизуют их на благо-
устроительные работы. Около 
мясокомбината практически 
бесхозная территория. А что 
творится у дорожников? Тер-
ритория за пределами ворот за-
пущена, бурьян летом с рост че-
ловека. Остался заброшенным 
барак, старый, ему уже лет сто, 
он принадлежал ДРСУ. Теперь 
строение без окон, без дверей, 
пожароопасно. Того и гляди 
беда случится. Ведь сгорело же 
подобное, забытое всеми стро-
ение № 19 по улице Советская. 
Та же участь ждёт и этот злос-
частный барак?

Елена Ивановна Кочетова, 
председатель уличного комитета 
улицы Тульская:

- Ладно вы говорите про эти 
забытый, старый объект. Тут вот 
около действующих подстанций 
во всём Старом городе, хотя бы 
у храма взять, такой беспорядок, 
что стыдно за энергетиков. Не-
ужели нельзя почистить эти не-
большие территории, обрезать 
кусты, вывезти мусор? 

(Окончание на 13-й стр.)

- Хочу высказать 
слова благодарности 
Андрею Александро-
вичу Садовникову и 

,,
как директору водопроводно-
канализационного хозяйства, и 
как главе города. Он помог нам 
решить проблему, мы были под-
ключены к сети канализации. 

- Мы едва ли не 
первыми в городе на-
чали целый комплекс 
по санитарной очист-

,,
ке улицы Ломоносова. Я раз-
ложила в почтовые ящики всех 
домовладений пригласитель-
ные письма, призвала сограж-
дан убраться, подмести, почи-
стить. И они откликнулись. 

Активисты КТОСа Старого города за «круглым столом» редакции.
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За активное освещение про-
блем экономического развития 
территории и правдивый рассказ 
о подвижках в сельскохозяй-
ственном производстве и кон-
кретно в фермерских хозяйствах 
Алексинского района в номина-
ции «Лучшие индивидуальные 
публикации в печатных СМИ» 
она награждена Дипломом тор-
гово-промышленной палаты РФ 
и Союза журналистов России и 
ценным подарком. 

Награждение состоялось на 
Всероссийском форуме деловых 
СМИ в Москве, в Центре между-
народной торговли. Награду На-
талии Кузьминой вручили пер-
вый заместитель председателя 
Совета Федерации Федерального 
Собрания РФ Александр Торшин 
и декан факультета журналисти-
ки МГУ имени М.В. Ломоносо-
ва Елена Вартанова. Поздравив 
журналистку «Алексинских ве-
стей» с заслуженной победой и 
пожелав ей новых творческих 
успехов, Александр Торшин с те-

(Начало на 3-й стр.)
Ольга Нестеровна Гуськова: 
- А по другую сторону улицы 

Тульская - на Зелёной, Садовой и 
других - что делается? Те же вла-
дельцы подстанций – и та же за-
хламленность, грязь, бурьян.

Анатолий Шестак: 
- Сегодня же оформлю депу-

татский запрос к руководителям 
– энергетикам, не следящим за 
своей собственностью. Посмо-
трим, как отреагируют.

Ольга Нестеровна Гуськова:
- У нас на улице Смирнова ря-

дом с трансформаторной будкой 
всё лето территорию обихажи-
вает Марина Михайловна Рипак, 
живущая рядом. Она с мужем, а 
иногда и с сыном – москвичом, 
убирает территорию, скашива-
ет за лето раза два-три траву, не 
позволяет прохожим бросать му-
сор. На нашей улице эту семью 
уважают. А посмотрите, какая 
нарядная территория у её двора! 
Это домовладение первый пре-
тендент на победу в конкурсе по 
благоустройству. 

Анатолий Шестак:
- Учтём ваше предложение, 

Ольга Нестеровна.
Ольга Евгеньевна Васи-

льева, председатель домового 
комитета по улице Советская, 
№6

- Неплохо было бы уточнить 
в том же «Спецобслуживании», 
заключены ли с ним договора 
на вывоз мусора предприятия-
ми торговли, расположенными 
на мини-деловом центре в на-
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чале нашей улицы. Магазинов 
и других бизнес-структур тут 
немало, отходы от своей по-
среднической деятельности 
они, как правило, не вывоз-
ят, а выбрасывают на ближай-
шую помойку. Не потому ли 
на участке между Советской и 
Тульской так грязно. 

Да, самоорганизация насе-
ления для решения своих про-
блем – главное условие ста-
новления и развития местного 
самоуправления. В этом убеж-
дает и деятельность КТОСа 
Старого города, по праву счи-
тающегося одним из лучших в 
Алексине. Комитет, его пред-
седатель Галина Гавриловна 
Седова, её бескорыстные по-
мощники удостаивались не-
однократно муниципальных 
знаков отличия. Активисткам 
свойственны неравнодушие, 
стремление сплотить вокруг 
себя прогрессивно настроен-
ное население, немало делаю-
щее для создания комфортной 
среды проживания в микрорай-
оне, в городе.

Именно по инициативе это-
го своеобразного «террариума 
единомышленников» проходил 
рейд, к участию в котором бе-
регини улиц пригласили со-
трудников администрации рай-
она, нашей газеты, участковых. 
В ходе рейда были вынесены 
четыре предписания в связи с 
нарушениями правил благоу-
стройства территории и состав-
лено два протокола об админи-

стративной ответственности. 
Кстати, в течение 2013 года 
на заседаниях административ-
ной комиссии рассмотрено 165 
протоколов о нарушении в сфе-
ре благоустройства. Сумма на-
ложенных административной 
комиссий штрафов составила 
около 350 тысяч рублей. По-
скольку с сентября 2013 года 
штрафы, предусмотренные за 
данные нарушения, подлежат 
зачислению в местные бюдже-
ты, можно говорить о пополне-
нии муниципальной казны. 

Председатель уличного ко-
митета улицы Советская Ана-
толий Иванович Дмитриев:

- Звоню иногда, прошу об-
ратить внимание на безобразия 
около изгороди, калиток – да 
толку мало! - продолжает Ана-
толий Иванович. - А ведь я знаю, 
что после пяти-шести штрафов, 
выписанных одному из жителей 
улицы Смирнова, удалось-таки 
навести порядок. Несознатель-
ный гражданин резко поправил 
положение дел у своего двора. 
Побольше бы таких санкций! 

Çíàé íàøèõ!

«Àëåêñèí ïðîèçâåë
íà ìåíÿ ÿðêîå 
âïå÷àòëåíèå»

Çàìåñòèòåëü ïðåäñåäàòåëÿ 
Ñîâåòà Ôåäåðàöèè Àëåêñàíäð Òîðøèí:

Лауреатом ХХ Всероссийского конкурса журналистов 
«Экономическое возрождение России» стала зам. главного 
редактора газеты «Алексинские вести» Наталия Кузьмина.

Александр Торшин и Елена Вартанова вручают диплом Наталии Кузьминой.

плотой отметил, что знает древ-
ний город на Оке, который оста-
вил в его памяти самые лучшие 
впечатления. 

Награждение победителей ХХ 
Всероссийского конкурса журна-
листов стало завершающим мо-
ментом насыщенной программы 
форума деловых СМИ. Сначала 
для участников форума, которые 
прибыли в Москву из 85 субъек-
тов Российской Федерации, был 
организован мастер-класс на тему 
«Деятельность пресс-служб по 
продвижению деловой инфор-
мации в СМИ». Опытом работы 
делились советники и пресс-
секретари руководителей регио-
нальных торгово-промышленных 
палат, редактора информацион-
ных сайтов и интернет-изданий. 
У журналистов эта тема вызвала 
неподдельный интерес. 

Еще более информационно 
насыщенным было пленарное 
заседание. Перед его началом с 
приветствием и словами благо-
дарности к участникам форума 

деловых СМИ обратились пре-
зидент торгово-промышленной 
палаты РФ Сергей Катырин, пер-
вый заместитель председателя 
Совета Федерации Федерального 
Собрания РФ Александр Торшин 
и секретарь Союза журналистов 
РФ Рафаэль Гусейнов. В адрес 
участников форума прозвучали 
заочные поздравления от пред-
седателя Государственной Думы 
РФ Сергея Нарышкина и предсе-
дателя Совета Федерации Феде-
рального Собрания РФ Валенти-
ны Матвиенко. Такое внимание 
к журналистскому сообществу, 
продвигающему идеи экономи-
ческого возрождения России в 
соответствии с майским Указом 

Президента РФ «О долгосрочной 
государственной экономической 
политике», - лучшая оценка  про-
фессионализма присутствующих. 

Выступления участников 
форума были полезными, кон-
структивными и дали пищу для 
размышления и дальнейшего 
творчества. 

Интересным моментом фору-
ма стала выставка «История де-
ловых СМИ», экспонаты которой 
(а многие из них являются рари-
тетными и датируются 18 веком) 
доставили из фондов торгово-
промышленной палаты РФ и ад-
министрации Президента РФ.

- Участие во Всероссийском 
форуме деловых СМИ для жур-

налиста - большая удача. Сколь-
ко интересной информации и 
новых идей здесь прозвучало, 
сколько впечатлений и встреч с 
интересными яркими людьми! 
Есть чем вдохновиться. Жур-
налистам была предоставлена 
уникальная возможность полу-
чить редкую информацию по 
экономическим вопросам из 
первых рук – от разработчиков 
и идеологов инновационных 
проектов, выверить правиль-
ность собственного курса при 
подготовке материалов. Полу-
ченные  знания, безусловно, 
помогут в работе, - поделилась 
впечатлениями от форума Ната-
лия Кузьмина.

Ïðèãëàøàåì
ïðèíÿòü 
ó÷àñòèå 
â îáùåîáëàñòíîì 
ñóááîòíèêå!

Уважаемые алексинцы! 
Приглашаем вас 26 апреля 
принять участие в общеоб-
ластном субботнике. Участ-
никам субботника пред-
стоит  навести санитарный 
порядок на следующих тер-
риториях:

- МКР Петровское - парк 
(сбор у центрального входа 
в парк);

- МКР Соцгород -  ул. 
Горького и ул. Маяковского 
(сбор у контейнерной пло-
щадки за домом №7 по ул. 
Горького); ул.Октябрьская 
и ул. Трудовые резервы 
(сбор у дома № 34 по ул. 
Трудовые резервы);

- МКР Высокое – терри-
тория, прилегающая к ме-
мориалу Победы  (сбор у 
мемориала);

- МКР  Горушки  - парк 
«Жалка»  (сбор у входа в 
бассейн);

- МКР «Бор» - территория 
вдоль теплотрассы по ул. 
Санаторной (сбор за домом 
№2 по ул. Санаторной); ул. 
Революции и территория 
вдоль стадиона (сбор у вхо-
да на стадион);

- МКР «Шахтерский» - 
пустырь в районе домов 
136 к.2, 138, 138 к.1,  по ул.  
Тульской (сбор на пово-
роте с ул. Тульской к до-
мам).

Начало субботника - в 
9:30. К участию приглаша-
ются все желающие.

Необходимую инфор-
мацию о вывозе мусора и 
выдаче инвентаря можно 
получить по телефонам: 
4-70-79, 4-02-56.

Анатолий Иванович обра-
тил внимание на отвратитель-
ное состояние автополотна по 
Советской от магазина «Ла-
базъ» и вверх до поворота на 
Ломоносова. Дорога достиг-
ла критического состояния. А 
ведь её продолжают разбивать 
водители на своих авто, если, 
ввиду пробок на Тульской хо-
тят побыстрее проехать, но по 
Советской. 

Конечно, не все обозначен-
ные за «круглым столом» про-
блемы вошли в этот отчёт – и 
всего номера газеты не хватило 
бы, чтобы подробно рассказать 
о делах, планах и проблемах 
КТОСа Старого города. Редак-
ция, как и обещала, будет регу-
лярно рассказывать о том, как 
в этом микрорайоне – части 
нашего любимого города – реа-
лизуются программы местного 
самоуправления, призванные 
сделать Алексин, в том чис-
ле, конечно, и Старый город, 
максимально комфортным, чи-
стым, нарядным, удобным для 
жизни всех категорий граждан.

КТОС намерен настойчиво 
и планомерно добиваться опре-
делённых успехов. Мы надеем-
ся на участие всех старогород-
цев в комплексе мероприятий 
по благоустройству. Пишите, 
звоните нам, обязательно от-
кликнемся. Что вас радует? Что 
волнует? Что заботит?

Кстати. Направлен депу-
татский запрос Сергею Вик-
торовичу Машкину, директо-
ру ООО «Алексинэнергосбыт». 
При встрече с депутатом 
Анатолием Шестаком депу-
тат Сергей Машкин обещал 
обязательно рассмотреть 
поднятые председателями 
уличных комитетов пробле-
мы, заняться их решением. 

- Как бы привлечь 
к ответственности 
нескольких домовла-
дельцев на нашей ули-

,,
це? Некоторые из них не про-
живают круглый год в своих 
домах (это дачники, москвичи), 
порядок у дворовых террито-
рий не наводят. 


